

de que es una central obrera que se dedica a la extorsión de empresarios y tiene relaciones con grupos criminales en la zona del Bajío, la que valientemente salió a dar la cara es su dirigente en Sonora, **Carolina Caro**, quien negó que se dediquen a extorsionar a las empresas sonorenses tal y como fueron acusados por un grupo de empresarios que firmaron un desplegado. Lo cierto es que **Carito** muestra que tiene bien puestos los pantalones para defender a su organización sindical, pero también hay que reconocer que el golpe en esta ocasión ha sido muy contundente y la única manera de sacar esto adelante es poder demostrar con pruebas y testimonios que no hay tales chantajes y extorsiones...

**EL HOGAR DEL MÁGALO...** A partir de este sábado 13 de diciembre se abrirán las puertas de la casa de la familia de **Miguel Ángel Figueroa "El Mágalo"**, para recibir durante diez días a *Santo Clos* y un centenar de duendes que hacen la delicia de niños y adultos, porque los pequeños tienen la gran oportunidad de saludar directamente nada menos que al viejito del Polo Norte a quien le pueden entregar sus cartitas para *Navidad*. Esta es una verdadera noticia miles de pequeños, algo que no hemos sabido valorar, porque el costo de hacer realidad una fantasía navideña corre a cargo de la **Familia Figueroa Gallegos** desde 1994. No olvidar que esta casa de *Santa* queda en la Colonia Modelo en Aguascalientes y Perimetral, cerca del ISSSTESON. Los shows de duendes son a las 6:30 y 7:45. No se los pueden perder...

**UNA HISTORIA FELIZ...** Toda esta que es una verdadera historia feliz comenzó en 1994 cuando al **Mágalo Figueroa** se le ocurrió decorar su casa en forma navideña, como se usaba en muchas residencias en esos años. Tan es así, que el **Magalito**, su hijo, que era quien se encargaba del decorado ganó dos veces el premio de la casa



**Mágalo Figueroa**

con mejor decoración navideña. Pero entonces la gente sólo pasaba sin detenerse hasta que al **Mágalo** se le ocurrió disfrazarse de *Santa Clos* y así comenzaron a llegar los niños. Primero tuvieron un par de duendes que bailaban con *Santa*. Luego amigos y compadres se sumaron para hacer el papel de *Santa*. También se iban sumando duendes. Este año, más de mil se apuntaron para participar en los shows, quedando cien los seleccionados...

**LOS PAPÁS DE LOS PAPÁS...** Lo que más orgullo les da, nos dice el **Magalito Figueroa**, es que esto inició hace más de 30 años y ahora llegan a ver el show no sólo niños, sino los papás de los niños y hasta los papás de los papás de los niños. Los duendes originales ahora traen a sus hijos para que disfruten la fantasía que ofrece la casa de *Santa* que es decorada y encendida desde el inicio de diciembre. Todo comienza a decorarse desde octubre para que esté listo precisamente para que este sábado abra sus puertas. Sin duda que esto merece un reconocimiento de la sociedad y no sólo de las autoridades, porque todos los costos, tiempos y esfuerzos van por cuenta de la familia **Figura Gallegos**. Sobre todo, a quien da vida a todo ello, el tremendo **Mágalo Figueroa**, para quien enviamos nuestro reconocimiento...

**MURIÓ PANCHO NAVARRO...** Nos enteramos del fallecimiento de **Francisco Navarro Bracamontes** conocido y reconocido como quien construyó la *Unión de Usuarios de Hermosillo*. Esta organización originalmente fue creada por varios líderes sociales, entre ellos **Melchor Márquez**, pero quien la conformó y le dio su estructura de verdadera organización civil fue **Pancho**. Toda una leyenda en sus luchas en defensa de los usuarios como pelear por tarifas eléctrica justas. Algunas veces fue tentado por voces partidistas, pero se mantuvo y mantuvo a su organización en una línea civil. Por eso alguna vez lo acusaron de simpatizar con el *PAN*, pero era lógico porque las críticas eran para el oficialismo que era el *PRI*. El tiempo pasó cuota y **Pancho** supo retirarse a tiempo y para ellos escogió un buen relevo con **Nacho Peinado**. Descanse en paz, y seguramente, se le rendirá el homenaje que merece...

**AMARGA NAVIDAD...** Corren rumores de que para los próximos días podría volver a reventar el caso del incendio de la *Tienda Waldo's* de Hermosillo... Ya son más de 500 expedientes de investigaciones. Docenas de entrevistas a implicados de alguna manera en esta tragedia. Sin embargo hasta ahora no ha salido un solo



**Francisco Navarro Bracamontes**

nombre que implique a algún responsable. Ciento, hicieron renunciar a los titulares de *Protección Civil* municipal y estatal, pero no se han señalado a un solo culpable por este supuesto accidente. Son demasiados muertos como para echarle tierra, por eso hay quienes consideran que antes que termine el año, y sobre todo, aprovechando los días de vacaciones, van a presentar la primera lista de responsables. Veremos si esto trae fondo o es uno de esos rumores de fin de año.

**SUPER GRIPE TOCA...** No cabe duda que en México no aprendemos de los desastres. Todavía no se termina de sepultar a los casi millones de muertos por el mal manejo sanitario del *Covid*, ya está tocando a la puerta la nueva variante de *influenza H3N2* y no vemos que se toquen las alarmas. Así pasó con el *Covid*, que hasta tipos como el **Dr. López Gatell** se burlaba diciendo que era menos grave que la influenza. Cuando comenzó la mortandad dijo que si se llegara a 60 mil muertos sería un desastre y fueron más de 800 mil... Hoy ante esta nueva variante conocida como super gripe no estamos haciendo nada efectivo. De nuevo por no gastar no se están dando alertas a tiempo. Veremos ahora cuánto será el costo. Las autoridades de *Salud* aseguran que no hay riesgo por el nivel de mortalidad de la nueva variante de influenza, pero así nos dijeron antes. Lo bueno que por el momento no hay racha de muertes y los contagios son bajos. Pero, insistimos, así nos dijeron antes y vean lo que pasó... En fin, lo mejor hay que prepararse para el nuevo año que seguro nos traerá muchas sorpresas. Que pasen una maravillosa noche última del año y el primer día del 2026. Seguro que todo saldrá como lo hemos pedido. No se olviden de dar las gracias. Por eso mejor recuerden lo que decía el Viejo del Pueblo, lo mejor del año nuevo, es que es nuevo. Sale.